

Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Desa Loyang dalam Menjaga Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID

Aug 7, 2023 - 17:08



Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung Tingkatkan Sinergi dengan Masyarakat Desa Loyang dalam Menjaga Kamtibmas

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan masyarakat Desa Loyang

Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu dalam rangka mendukung Quick Wins Presisi Tri Wulan 3. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini merupakan upaya untuk memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah tempat tinggal masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata, menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar tidak mudah terprovokasi oleh isu atau berita hoax yang tidak bertanggungjawab, sehingga situasi kamtibmas tetap terjaga dengan baik.

Selain itu, dalam silaturahmi ini, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan kepada masyarakat tentang pentingnya sinergisitas antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan pentingnya Masyarakat mengaktifkan kembali poskamling.

Kegiatan silaturahmi ini mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, serta memberikan edukasi dan himbauan yang relevan dalam upaya menjaga kamtibmas.

Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 menjadi ajang yang tepat untuk menguatkan kerjasama ini, sehingga masyarakat dapat lebih sadar dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan tempat tinggal mereka.

“Dengan adanya sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah tempat tinggal masyarakat Desa Loyang dapat menjadi lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan terhindar dari gangguan kamtibmas. Hal ini tentu saja akan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan dan kehidupan sehari-hari seluruh warga Masyarakat,” ungkap IPTU Junata.

ANDRI/HMS RES IMYU